
Pièces 2 Pièces

Superficie 36 m²

Référence 119

Prix 1 400 €

Cannes
Appartement à louer (06400)
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Votre agence Stéphane Plaza immobilier Cannes pointe croisette vous propose à la

location  Au  Coeur  de  la  Croisette,  derrière  le  Palais  Miramar.  Emplacement

privilégié  pour  ce  très  beau  2  Pièces  meublé  de  36  m²  à  200  m  de  la  Croisette

Entièrement rénové avec goût, situé dans une résidence rue Pasteur, niché au 1er

étage  avec  ascenseur,  digicode  et  interphone.  L'appartement  est  climatisé,  il  se

compose  d'une  entrée,  d'une  cuisine  séparée  neuve  toute  équipée  avec  un

lave-vaisselle, d'un séjour un canapé convertible (140×200),d'une chambre avec un

lit Queen size avec placard, d'une salle de bain, ...

Your agency Stéphane Plaza Real Estate Cannes Pointe Croisette offers you rentals

in the heart of the Croisette, behind the Palais Miramar. Privileged location for this

very  beautiful  furnished  2-room  apartment  of  36  sqm,  200  m  from  the  Croisette

Completely and tastefully renovated, located in a residence on rue Pasteur, nestled

on  the  1st  floor  with  elevator,  digital  code  and  intercom.  The  apartment  is

air-conditioned,  it  consists  of  an  entrance,  a  new separate  kitchen  fully  equipped

with a dishwasher, a living room with a convertible sofa (140×200), a bedroom with

a Queen size bed with ...

STÉPHANE PLAZA IMMOBILIER CANNES POINTE CROISETTE 

15 rue des Belges - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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